

¡Qué mundo!

La policía de Columbia Británica, en Canadá, respondió el pasado jueves a un llamado por un caimán suelto dentro de un edificio de condominios, pero al arribar se encontraron con una escultura realista.

El agente Jason Douchette, del Departamento de Policía de Vancouver, tuiteó que los oficiales fueron enviados alrededor de las 7 am del jueves a un edificio en el que una mujer informó que un cocodrilo suelto se escondía detrás de una escalera.

Douchette dijo que los oficiales se sintieron aliviados al descubrir que el caimán era en verdad una «falsificación realista», una escultura de color dorado.

Los oficiales contaron que, si bien la escultura era del color incorrecto para un caimán, estaba lo suficientemente detallada como para causar pánico en una persona.

«Subía corriendo una escalera aislada, doblando la esquina, y de repente me encontré cara a cara con esto...», escribió el oficial Douchette en Twitter.